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УДК 330.101.8         doi: 10.33979/2073-7424-2020-347-12-15-26 
 

А.Н. ТУРГИНБАЕВА, Е.О. ТАНАСОГЛО  
 
РЕГИОНАЛЬНЫЕ ОСОБЕННОСТИ ИННОВАЦИОННОГО РАЗВИТИЯ 

РЕСПУБЛИКИ КАЗАХСТАН 
 

Целью статьи является выявление региональных особенностей создания инновационных 
продуктов в Республике Казахстан. Метод исследования базируется на анализе инновационной 
активности и объёмов инновационной продукции в регионах Казахстана. Материалом для 
анализа послужила официальная статистика основных показателей инновационной 
деятельности за 2013-2019 гг.  

Важность данного исследования определяется характером инновационного развития 
Республики Казахстан. Казахстан – стана с существенной территориальной и социально-
экономической неравномерностью. В статье рассмотрены основные направления регионального 
развития страны, обозначена необходимость формирования принципов пространственного 
развития экономики, направленных на преодоление социально-экономического неравенства 
регионов. Отмечено, что разработка программ инновационного развития регионов связана с 
поиском новых «точек роста». При этом важна опора на выявление и развитие преимуществ 
регионов.  

В результате исследования были определены регионы, лидирующие и отстающие в 
сфере создания инновационной продукции, выявлены основные проблемы, препятствующие 
инновационному развитию регионов страны, сформулированы некоторые механизмы для 
преодоления этих проблем. В заключительной части исследования обозначены основные 
стратегические направления модернизации экономики регионов Казахстана на инновационной 
основе. 

Ключевые слова: инновационное развитие, развитие регионов, Казахстан, 
инновационная политика, регион, модернизация. 
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A.N. TURGINBAYEVA, Y.O. TANASSOGLO 
 

REGIONAL FEATURES OF INNOVATIVE DEVELOPMENT  
OF THE REPUBLIC OF KAZAKHSTAN 

 
The purpose of the article is to identify regional features of creating innovative products in the 

Republic of Kazakhstan. The research method is based on the analysis of innovative activity and 
volumes of innovative products in the regions of Kazakhstan. The material for the analysis is the official 
statistics of the main indicators of innovation activity for 2013-2019. 

The importance of this research is determined by the nature of innovative development of the 
Republic of Kazakhstan. Kazakhstan is a country with significant territorial and socio-economic 
inequality. The article deals with the main directions of regional development of the country, indicates 
the need to form the principles of spatial development of the economy, aimed at overcoming the socio-
economic inequality of the regions. It is noted that the development of programs for innovative 
development of regions is associated with the search for new "points of growth". At the same time, it is 
important to rely on identifying and developing the advantages of regions. 

The study determined the leading regions and lagging in the creation of innovative products, 
identified the main problems hindering the innovative development of regions of the country, sets out 
some mechanisms to overcome these problems. In the final part of the study, the main strategic 
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directions of modernization of the economy of the regions of Kazakhstan on an innovative basis are 
outlined. 

Keywords: innovative development, regional development, Kazakhstan, innovation policy, 
region, modernization. 
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